
COMMISSION V.A.C. du 13 Mars 2024 

Présents :  Nadège Mestrallet, Françoise Coudurier, Marie-France Picard, Gilbert Gros, Jean-Pierre Drevet, 
Bertrand Pugnot, Jean-Claude Paravy, Jean-Marie Krebs 
 
Absents excusés : Cyril Pitaval, Daniel Revel 
 
ÉVENEMENTS  2024  

   Un retour est fait sur les différentes rencontres avec les associations pour préparer ces animations 

           24.01.2024 : Présentation de tous les évènements 

             7.02.2024 : Duathlon du 7.04.2024, révision convention, mise en place, communication 

            11.03.2024 : Journée olympique du 21.06.2024, mise en place avec tous les partenaires. 

             28.02.2024 : Tour de France du 3.07.2024, retour d’expérience Yenne, proposition mise en place  

 

MISE A JOUR DES TARIFS DE LOCATION SALLES 

Un rappel des tarifs en vigueur depuis le 1.09.2022 est fait. 
      Suite à des demandes particulières, une question est posée pour l’introduction de nouvelles catégories 
(commerçants, EPCI…). Une révision est programmée pour la commission de Mai afin d’avoir une nouvelle 
grille à la rentrée 2024.   
      La salle de la maison des associations est de nouveau utilisable.  

  

PRÉPARATION 2024 

   Notre partenaire depuis trois ans, France - Feux vient de nous faire une proposition pour les feux des 13 
Juillet et 24 Août. Une lecture en est faite, les documents seront envoyés aux élus pour avis.  
    Concernant les subventions, un rappel des procédures est fait : 
                         Envoi des dossiers aux associations deuxième quinzaine d’Avril  
                         Retours pour deuxième quinzaine de Mai 
                         Études des demandes fin Mai pour vote en juin au CM 
                          
   Les plannings des animations pour 2024 sont visionnés, ils seront transmis à tous les élus pour 
information. 
   Le forum des associations aura lieu dans notre commune le 7 Septembre 2024. L’envoi des courriers pour 
participation sera fait en Juin. 

Questions diverses 

 Le village de Torre San Patrizio en Italie, commune de naissance de Galetti, nous a proposé un 
jumelage. Après leur venue en Novembre dernier il est question de nous rendre sur place. Une 
rencontre avec J. Perrier du musée Galetti a permis d’affiner les contours de la proposition. Les élus 
présents sont d’accord pour poser les bases de ce jumelage. 

Les projets « Cinéma » et « bibliothèque » sont en cours. Pour le cinéma, il s’agit d’améliorer le 
confort par un changement des fauteuils et une amélioration thermique. Pour la bibliothèque, la 
possibilité d’un agrandissement par une ouverture vers la salle « Porte de Savoie » va être lancée. 



Au-delà de cette augmentation de surface, l’objectif est d’en faire un lieu d’échanges 
intergénérationnel et de multiplier les espaces pour toutes les générations. 

Un point est fait sur les installations sportives : 

     Pour le bardage de la salle Dolto, un appel d’offres doit être fait. Nous sommes dans l’attente du 
retour de l’architecte. Quelques problèmes d’étanchéité ont été détectés, l’étancheur devrait 
intervenir. Les professeurs d’EPS, suite à des dégradations, nous ont transmis un courrier à 
transmettre aux associations pour exprimer leur ras le bol et ont demandé d’effectuer des travaux de 
protection des tapis de gymnastique. Après une rencontre avec un représentant du département, il 
s’avère que cela peut être subventionné à 50 %. Un devis va être établi. 
Le terrain synthétique subit l’usure du temps et doit subir des travaux de rénovation (11000 €). C’est 
le cas aussi pour les terrains de tennis. Un devis a été demandé à une société spécialisée  
(6500 € /terrain).  
Les employés communaux ont effectué plusieurs petits travaux dans les gymnases (plinthes, mise en 
place de protections, débouchage toilettes, pose tableaux d’affichage…) 
 
L’affiche du spectacle « Un lac, des cygnes » proposé par « Malraux Nomade » et programmé le jeudi 
23 Mai est présentée. 
 

   


